

NP 12/24 | Campeonato de Tenerife de Rallies de Asfalto
32 Rally Villa de Granadilla

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla vencen en el Rally Villa de Granadilla

15/6/20234

Los de MotorValle Rallye Team dominaron esta prueba de carácter provincial e insular desde el primer tramo cronometrado, imponiéndose de paso, en cinco de las siete pruebas especiales celebradas. Con este resultado, los del Citroën C3 Rally2 pasan a encabezar los dos campeonatos, precisamente, los dos en los que defienden título.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla volvieron a encontrarse cómodos en el Rally Villa de Granadilla. Si hace un año lograron sus primeros scratch al volante del Citroën C3 Rally2, ahora, el piloto de Candelaria ha sumado su primera victoria en Tenerife, la segunda en su carrera deportiva después del 'Isla Bonita' del año pasado.

Aprovechando este 32 Rally Villa de Granadilla, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla probaban diferentes reglajes en su unidad, sobre todo, con la mira puesta en el próximo Rally Villa de Adeje, siguiente cita del CCRA, campeonato en el que marchan en segunda posición de la provisional y que en apenas dos semanas llegará a su ecuador.

Con todo, los de MotorValle Rally Team empezaron a poner tierra de por medio, imponiéndose en los tres primeros tramos cronometrados, lo que llevaba a ambos a acumular 12,2 segundos de renta a su favor, mejorando al mismo tiempo los cronos del año anterior.

Lejos de cambiar la hoja de ruta prevista para este Rally Villa de Granadilla, la pareja Fuentes-Bonilla continuó su marcha al mando de la carrera, cediendo apenas dos tramos del total de siete de los que constaba esta cita de carácter provincial e insular.

Así, llegaron a la meta final, situada en El Médano, con un tiempo total acumulado de 46:03.2 y 19,5 segundos de ventaja respecto a sus inmediatos perseguidores. Sin duda, un triunfo que otorga al equipo unos importantes puntos que les hace avanzar en el certamen provincial e insular, dos escenarios en los que defienden título.

“Estamos muy contentos, hoy todo ha salido a la perfección”, destacó Sergio Fuentes al pasar por la rampa final. “Teníamos una oportunidad y no la dejamos pasar, pero también pudimos probar muchas cosas de cara al 'Villa de Adeje'; la lectura no puede ser mejor”, aseguraba el de Candelaria. “Es mi segunda victoria, la primera en casa, y llega después de unas sensaciones muy buenas, así que encaramos nuestros próximos retos con mucha confianza”, explicaba el vigente campeón provincial e insular.

El equipo MotorValle Rallye Team cuenta con el apoyo de Auto – Laca Canarias, AutoGas, Repuestos Doral, Castrol, Ayuntamiento de Candelaria, Transportes Dapial, 4T Motor, ATR Performance, Giet Canarias, MGV Representaciones, Repuestos Anaga y Sports & You Canarias.